

im Januar 2017
Wädenswil, Eichweidstrasse 12

Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von



Albert Kümin

7. 5. 1941 – 21. 12. 2016

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Wir danken herzlich:

- den Ärzten und dem Pflegepersonal vom Stadtspital Triemli für die gute Betreuung
- dem Pflegepersonal vom Hospiz Eternita Feusisberg für die gute, familiäre und einfühlsame Betreuung
- Herrn Dr. med. Mosimann für die jahrelange Betreuung
- Herrn Pfarrer Peter Camenzind für die tröstenden Abschiedsworte
- Herr ChristianENZler für die schöne musikalische Begleitung
- dem Sportfischerverein Richterswil-Wädenswil
- dem Armbrustschützenverein Richterswil
- den 41er Jahrgängern
- den ehemaligen Arbeitskollegen
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, für die tröstenden Worte, für die zahlreichen Karten, Blumen und sonstigen Spenden.

In Dankbarkeit sind wir allen verbunden, die Albert auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie